

# Ehrungen für weitere Jubilare

Stürzelberg (eb/-oli) – Seit 25 Jahren Mitglied in der Schützenbruderschaft sind Marcel Sterzik, Michael Pesch, Michael Bohr, Frank Herpertz, Frank Bordelius, Markus Bergers, Jürgen Dziatzko, Peter Koch, Frank Schönen, Horst Hampel, Peter Bongartz, Jürgen Kertscher und Gerhard Justenhoven. Auf 40 Jahre bei den „Aloysianern“ können Hans Smit, Peter Bordelius, Peter Olaf Hoffmann und Gereon Roggendorf zurückblicken. Sie alle wurden im Rahmen des Oberstehrenabends bereits geehrt.

Weitere Jubilare, die ihrem Schützenverein noch länger treu sind, werden am Sonntagvormittag beim Festkommers im Festzelt geehrt.